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Аннотация: Статья посвящена проблеме оценивания эффективности деятельности бюджетного 

учреждения и роли персонала в достижении целей организации. Для коммерческих организаций 

используются ключевые показатели и система сбалансированных показателей. Бюджетные учреждения 

до недавнего времени были в стороне от новейших технологий управления и оценки его эффективности 

и качества. С изменением принципов финансирования бюджетных учреждений, связанных с 

необходимостью привлечения внебюджетных источников финансирования, важной проблемой 

становится определение степени эффективности руководства бюджетным учреждением, в том числе в 

целях привлечения финансирования из внебюджетных источников. Предлагается разработать систему 

сбалансированных показателей на основе внешней и внутренней оценки и в разрезе целей бюджетного 

учреждения – экономности и результативности. Ключевые показатели устанавливаются по уровням 

управления, поскольку бюджетное учреждение имеет сложную филиальную сеть. Предложенная система 

позволяет построить своеобразный рейтинг на основе выставленных оценок за достижение целевых 

установок, отраженных в ключевых показателях эффективности (результативности и экономности). 

Annotation: The article is devoted to the problem of evaluating the effectiveness of the budget institution 

activities and the role of personnel in achieving the goals of the organization. For commercial organizations, key 

indicators and a system of balanced indicators are used. Until recently budget institutions have been away from 

the latest management technologies and evaluation of its effectiveness and quality. With the change in the 

principles of financing budgetary institutions associated with the need to attract extrabudgetary sources of 

funding, an important problem is to determine the degree of effectiveness of the management of a budgetary 

institution, including in order to attract funding from extrabudgetary sources.  It is proposed to develop a system 

of balanced indicators based on external and internal evaluation and in the context of the goals of the budget 

institution: economy and efficiency. Key indicators are set by ma­nagement levels, since a budget institution has 

a complex branch network. The proposed system makes it possible to build a kind of rating on the basis of the 

given marks for the achievement of targets, reflected in the key performance indicators (efficiency and economy). 
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